



Von der Straße abgekommen und umgekippt ist gestern am frühen Morgen ein Räumfahrzeug in Schwangau.

Foto: Benedikt Siegert

# Räumfahrzeug kippt um

## Glätte Feuerwehr muss schwer verletzten Fahrer aus dem Führerhaus befreien

**Schwangau** Wegen plötzlich auftretender Schneeglätte ist am Donnerstagmorgen ein Räumfahrzeug in Schwangau (Ostallgäu) umgekippt und auf einer Wiese zum Liegen gekommen. Der Fahrer erlitt schwere, aber nicht lebensbedrohliche Verletzungen. Die Feuerwehr musste ihn aus seinem Führerhaus bergen. Der Mann wurde mit Verdacht auf Beinfrakturen in ein Unfallklinikum ge-

bracht. Zum Alter des Fahrers machte die Polizei keine Angaben.

Nach Angaben der Polizei war ein Brems-Assistenzsystem die Ursache für den Unfall. Als das Fahrzeug abgebremst wurde, geriet es ins Schleudern, schlitterte über blankes Eis, stellte sich schließlich quer und fiel um. An dem Räumfahrzeug entstand Totalschaden in Höhe von 10000 Euro. (az)